

Die Sparkasse Haslach-Zell unterstützt im Rahmen einer Advents-Spendenaktion Vereine in der Region mit 24.000 Euro.

Spenden an Vereine ist einfach!

Mit Regionalleiter Jürgen Schmider und 15 Vereinen aus Zell, Unter- und Oberharmersbach, Nordrach sowie aus Biberach endet am Sonntag, 20. Dezember, die Advents-Spendenaktion der Sparkasse Haslach-Zell. In den vergangenen drei Wochen hat die Sparkasse bereits 18.000 Euro an Vereine in der Region überwiesen, nun werden die letzten 6.000 Euro verteilt. „Damit brennen die vier Kerzen unseres Spenden-Adventskranzes und Weihnachten kann kommen“, beschreibt Jürgen Schmider.

„Wie würde unser Leben nur ohne Vereine aussehen? Das ist kaum vorstellbar. Deshalb ist es uns ein großes Anliegen, möglichst vielen Vereinen finanziell zu helfen“, so Schmider. Das Jahr 2020 sei nicht einfach gewesen. „2021 steht nun vor der Tür. Hoffen wir, dass die Zeiten wieder besser werden, wir wieder auf den Sportplätzen in der Region stehen können, die Hallen bei den Konzerten wieder gefüllt sind und die Menschen wieder ausgelassen Zeit miteinander verbringen können!“

Mehr als 50 Vereine unterstützt die Sparkasse Haslach-Zell im Rahmen ihrer Spendenaktion „Advent, Advent, ein Lichtlein brennt“. Jürgen Schmider gibt zum vierten Advent am 20. Dezember die letzten Spendenempfänger bekannt: Der Musikverein Biberach, der Musikverein Prinzbach-Schönberg, der Gesangsverein Frohsinn Zell, der MGV Liederkranz Unterharmersbach, der Musikverein Unterentersbach, die Stadtkapelle Zell, die Freiwillige Bürgerwehr der Stadt Zell, der FV Unterharmersbach, der Tanzsportclub Harmersbachtal, die Miliz- und Trachtenkapelle Oberharmersbach, die Historische Bürgerwehr Oberharmersbach, der Chor der Klänge Nordrach, der Gitarrenverein Nordrach, die Trachtenkapelle Nordrach und der ASV Nordrach bekommen Spenden in Höhe von 250 bis 500 Euro.

Hintergrund:

Das Spenden-Geld der Adventsaktion stammt zum größten Teil aus Mitteln aus dem PS-Reinerlös. „PS-Sparen und Gewinnen“ ist ein Angebot der Sparkasse Haslach-Zell: In diesem Rahmen können Kunden Fünf-Euro-Lose bei der Sparkasse erwerben. Davon werden vier Euro angespart, ein Euro fließt in einen Verlosungstopf – Kunden haben dabei jeden Monat die Chance auf Gewinne in Höhe von bis zu 5.000 Euro, zusätzlich stehen zwei Sonderauslosungen im Jahr an. 25 Cent je Los werden für gemeinnützige Zwecke gespendet, die also auf diesem Weg den Vereinen zugutekommen.



Bildunterschrift: Jürgen Schmider zündet die vierte Kerze des Sparkassen-Spenden-Adventskranzes an.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Haslach-Zell
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
anna.agueera@sparkasse-haslach-zell.de